

EL SINIESTRO SE APRECIO DESDE DISTINTOS PUNTOS DE TOCOPILLA.



ESTO TIENE UN VALOR CERCANO A LOS US\$60 MILLONES.

ENAMI vende 450 mil toneladas de stock de minerales en Tocopilla

En el marco del proceso de sostenibilidad financiera que impulsa la compañía, la Empresa Nacional de Minería (ENAMI) anunció la venta de 450.000 toneladas de minerales oxidados de cobre, ubicados en la Planta Barriles de Tocopilla, un stock cuyo valor de mercado se estima en torno a los US\$60 millones. ENAMI abrió un proceso

de oferta a mercado de estos minerales, que poseen una ley de cobre de entre 2 y 2,4%. Con ese objetivo, se invitó a compañías de la Región de Antofagasta y a empresas internacionales de trading interesadas en presentar sus propuestas. El proceso contempla un período de consultas, toma de muestras y visita al stock, hasta la entrega de

las ofertas, las que serán recibidas el jueves 10 de octubre.

“Este es el stock de minerales más grande que dispone actualmente ENAMI. Para los interesados hay varios beneficios porque estamos vendiendo un mineral que ya está acopiado y chancado, entonces hay un costo del proceso ya realizado, y además hoy

en día está cada vez más difícil conseguir grandes volúmenes de mineral. Por otro lado, para el comprador hay una economía de escala innegable de adquirir un gran stock a un cliente y no tener que estar adquiriendo en varios lugares volúmenes más pequeños”, detalló Rodrigo Hernández, gerente comercial de ENAMI. 🌐